

Auf a` Wörtle

„Frühling lässt sein blaues Band.....“

jetzt hoffentlich bald durch die Lüfte fliegen. Die ersten Monate des Jahres 2006 sind vorbei. Wir waren fleißig, innovativ und kreativ und haben versucht Geschichte erlebbar zu machen.

Die Vorbereitungen auf den 6. Mittelalterlichen Markt laufen auf Hochtouren. Während den Ausarbeitungen für unsere Handzettel stellten wir fest, welches bedeutsame Doppeljubiläum wir heuer feiern können: 200 Jahre Staufen bei Bayern und 15 Jahre Historischer Bürgerverein Staufen.

Bei der Umsetzung unserer Ideen war und ist uns Herr Georg Wörishofer sehr hilfreich verbunden. Wie gut er die Geschichte von Staufen und Bayern kennt, lesen Sie in seinem Beitrag zu 200 Jahre Staufen in Bayern. Bei dieser Gelegenheit darf ich mich bei Herrn Wörishofer für seine Unterstützung recht herzlich bedanken. Ohne ihn wäre mancher Gedanke nicht zu verwirklichen gewesen.

Für 15 Jahre segenreichen Schaffens wollen wir am Sonntag, 21. Mai 2006 um 9.00 Uhr mit einem Feldgottesdienst auf der Festwiese am Zwergbach danken.

Unser Internet-Webmaster und Computerexpertin Elisabeth berichtet von unserer Bilderschau im Januar. Bei Gelegenheit und wenn es gewünscht wird, werden wir mit neuen Bilder wieder zu einer Vorführung einladen.

Dass unser Markt immer wieder den besonderen Gegebenheiten angepasst werden kann darüber schreibt unsere Ingeborg in ihren Marktimpressionen.

Petra, unser Vereinsschreiberling berichtet von unserer Hauptversammlung und Regina hat sich über den Wonnemonat Mai Gedanken gemacht.

Auf Einladung von „Donautal Aktiv“ waren wir mit einem Stand bei der Saisonöffnung von Legoland Deutschland vertreten. Vor 17.000 Besucher aus Deutschland, Österreich, Schweiz und Belgien durften wir unseren Verein vorstellen.

Jetzt freuen wir uns auf 3 Tage Spektakel rund um die Geschichte Staufens, auf Sonne, Wärme und den Frühling!

Gehabt Euch Wohl!

Euer Karl-Josef Stutzmiller